

6 de febrero

Día de Internet Segura



¿Por qué se celebra?

- Es un evento promovido por la red [INSAFE/INHOPE](#) con el apoyo de la Comisión Europea que se celebra en todo el mundo anualmente.
- Su objetivo es crear conciencia de la importancia que tiene el hacer de Internet una plataforma digital más segura, con actividades para fomentar, entre niños/as, jóvenes y sus entornos más cercanos, un uso seguro y positivo de las tecnologías digitales y ayudándoles a ser respetuosos, críticos y creativos, en línea con los principios digitales europeos.

¿Qué puedes hacer en tu centro educativo?

- Desde la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y la Dirección General de Tecnologías Avanzadas y Transformación Educativa de la Junta de Andalucía se invita a la participación en esta iniciativa el día 6 de febrero.
- Su desarrollo puede enriquecer las actividades propuestas por su centro dentro de la línea de actuación "Higiene digital" en el ámbito de la Promoción de hábitos de vida saludable del Programa CIMA.



¿Con qué recursos cuento?

01. [La Guía de privacidad y seguridad en Internet](#) de la AEPD y del INCIBE.

02. [Recursos que ofrecen en la línea de ayuda en Ciberseguridad del INCIBE](#)

03. [UNIDADES DIDÁCTICAS 2.0](#)
Constan de 6 unidades de dos sesiones de 50 minutos cada una de diferentes temáticas.

04. Primaria:

- [Interland](#)
- [Sé genial en internet](#)
- [Ciberscouts](#)
- [La escuela de las Redes Sociales](#)

05. Secundaria:

- [Tests de seguridad](#)
- [Herramientas de seguridad](#)
- [Recursos interactivos sobre ciberseguridad de la OSI](#)



- Si necesitas ayuda para poner en práctica esta iniciativa en tu centro, consulta con tu Asesor/a Técnico/a Docente de referencia (ATD).